

# 掛合小学校 校報 ましみず

<第11号・最終号>  
平成25年3月発行

皆様方のご理解とご協力、ありがとうございました！！

平成24年度の教育活動を無事終えようとしています。今年度も本校の教育活動に対し、ご支援、ご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。

幼かった1年生は、2年生として新1年生を迎える準備ができるまでに成長しました。学校全体をリードしてきた6年生は、中学校へ向けて旅立つ準備をしています。他の学年の子どもたちも、それぞれ新しい学年に向けて着々と準備をしています。

素直で元気で、どんなことでもがんばる子どもたちばかりですので、よい校風は、来年度も受け継がれていくことと思います。

子どもたちが元気で、無事に卒業・進級できることは、大変うれしく思います。これもひとえに、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力があったからだと思えます。本当にありがとうございました。今後も、家庭・地域・学校が一体となって、子どもたちを支えていただきますよう、重ねてよろしくお願いいたします。

(修了式前に記事を編集していますので、ご理解のほど、よろしくお願いいたします。)

「卒業、おめでとう！！」……学校を支えてくれた6年生27名が卒業します。5月の陸上大会から始まって、相撲大会、運動会、掛合太鼓、バスケット大会、学習発表会など、校内・校外にわたって、大変よくがんばりました。今年度は特に、中国地区幼稚園教育研究大会で掛合太鼓を披露し、県内外に掛合太鼓を知っていただくことができました。

低学年のお手本になったり、学校全体を動かす原動力となったりして、掛合小学校が暮らしやすい学校になるよう工夫してくれた6年生。離れていくのはさびしいですが、これから先には、一人一人たくさんの夢や希望があるので、それに向かって大きく羽ばたいていってくれることを祈っています。「卒業、おめでとう！！ そして、ありがとう！！ そして、お元気で！！」

**東日本大震災から2年……**早いもので、東日本大震災から2年が経ちました。全国各地で2周年の追悼の儀式等が行われましたが、本校でも11日の2時46分に全校児童、教職員で黙とうを捧げ、犠牲になられた方への哀悼の意を表しました。また、事前に、今も元通りの生活ができない人たちがたくさんいることを話し、思いやりや助け合いの気持ちを忘れずに生活してほしいことを伝えました。今後も、自分たちにできることをしっかり考えさせていきたいと思えます。

**6年生を送る会……**3月1日には、5年生が中心となって、6年生を送る会を行いました。各学年からの出し物のほか、プレゼント渡し、全校ゲーム、思い出のスライドショー（写真）など、いろいろな催しがありました。各学級で心を込めて書いたメッセージなどの掲示物も、心温まる内容のものばかりでした。最後には、6年生が、お礼の出し物をしてくれました。

子どもたちが主体となった、心温まるすてきな会となりました。



**お礼……**雲南地区交通安全協会掛合支部様より、本校に対しまして、助成金ならびに新入生のための安全たすきを寄贈していただきました。子どもたちの安全のために、大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

「なわとび超人」によるなわとびの指導……昨年度に続き、なわとびフリースタイルのアジア王者・三村大輔さんを講師にお招きして、なわとび教室を行いました。学年ごとに、いろいろなとび方やうまくとぶためのコツを指導していただきました。また、音楽に合わせたパフォーマンスも披露していただきました。三村さんに教えていただいたことを活かして、少しでもうまくとべるように、さらに練習に励んでほしいと思います。

**ダンスクラブの発表会**……4～6年生のダンスクラブに所属している子どもたちが、発表会を行いました。地域講師の朽谷先生に教えていただいた振り付けだけでなく、自分たちで考えた動きもありました。多くの子どもたちの前で発表するのに、緊張気味だったようですが、日頃の練習の成果が十分発揮できたのではないかと思います。大変よく頑張りました。

**掛合の子どもを育てる会**……今年度3回目の掛合の子どもを育てる会を行いました。PTA代表、議員、教育委員、警察、主任児童委員、各地区の代表、スポーツ少年団代表、学校代表の皆様方に集まっていただき、子どもの健やかな成長のために、学校・家庭・地域ができることを話し合いました。学校からは、各学校の学校評価の集計をお知らせしました。また、4校が連携して取り組んでいる生活リズムづくり（掛合町元気アップ運動）の結果について報告しました。

意見交換の場では、携帯電話やゲーム等の普及・利用によって、子どもたちの生活リズムや環境がずいぶん変化している中、我々大人が何をすべきかを考えました。地域とのふれあいを大切にする活動を今まで以上に活性化することや、携帯電話やゲームの使い方の約束を親子で決めることも大切であるなどの意見が交わされました。



**第2回PTA総会**……8日には、今年度2回目のPTA総会を行いました。今年度の事業報告・会計中間決算報告をした後、25年度の役員さんの報告がありました。

本校では、育成部・環境整備部・保健体育部・研修部の4つの部に分かれて活動しています。今年度も、各事業に大変熱心に取り組んでいただきましてありがとうございました。

新しい役員さんにもお世話になりますが、何卒よろしくお願いします。なお、今後さらにPTA会員数が減少する傾向にあると予想されます。子どもたちのため、PTA相互の研修・親睦のためには、すべての会員（保護者）の皆様のご協力が必要です。

どうかPTA活動の趣旨をご理解のうえ、皆様のご協力をよろしくお願いします。

#### 4月の主な行事予定は下記の通りです！

- 8日(月) 登校指導・着任式・始業式
- 9日(火) 入学式
- 10日(水) 地区児童会・給食開始・下校指導
- 12日(金) 読み聞かせ開始
- 21日(日) 学習公開日・PTA総会・学級懇談
- 22日(月) 振替休業日

本校のホームページをご愛読いただき、ありがとうございました。今後も、お子さんの様子を中心に、更新していきますので、ご覧いただければ幸いです。

アドレスは下記のとおりですが、「掛合小学校」でも検索できます。

[www.city.unnan.shimane.jp/kakeya-sho/](http://www.city.unnan.shimane.jp/kakeya-sho/)

**お知らせ**……後援会の予算の中から、拡大コピー機を購入させていただきました。講演会で演題を作られる際にも利用できますので、遠慮なく小学校までお申し出ください。（ただし、多少の実費〔1mあたり200円～300円程度〕がかかりますのでご了解ください。）

保護者・地域の皆様のご利用をお待ちしています。

～25年度も、引き続き、掛合小学校へのご支援・ご協力をよろしく申し上げます！！～